

## Schweizermeisterschaft Zofingen

13./14. Juli 2018:

In Zofingen standen letztes Wochenende die diesjährigen Leichtathletik Schweizermeisterschaften an. An den Start vom KTV Bütschwil gingen nur 2 Athletinnen, Selina Büchel über 400m und Delia Scherrer über 1500m. Silvan Göldi erlitt noch in derselben Woche eine Muskelzerrung am Oberschenkel und musste schweren Herzens auf einen Start über 800m verzichten.

Delia Scherrer startete im letzten der 3 Vorläufe. Die ersten 1000m wurden sehr langsam angelaufen, und somit waren alle Athletinnen eine Runde vor Schluss noch zusammen. Dann wurde aufs Tempo gedrückt und Delia versuchte den Anschluss zu halten. Als 5. Ihrer Serie und in einer Zeit von 4.43.91 kam sie ins Ziel. Damit war sie leider die erste Athletin, welche das Finale nicht erreichte. Nach einer Verletzung und wenigen spezifischen Trainings konnte sie jedoch mit dem Resultat zufrieden sein.

Selina Büchel stellte sich auf der Unterdistanz 400m den Spezialistinnen. 2 Wochen lang konnte Selina aufgrund einer Erkältung nicht wunschgemäß trainieren und wollte sich nun wieder an das Wettkampfsgefühl herantasten. Sie konnte ihre Vorlaufserie souverän in einer Zeit von 55.40 für sich entscheiden. Mit der Zeit und dem Lauf war Selina nach einer windigen Gegengerade aber nicht zufrieden. Am Samstag im Final wollte sie es dann um einiges besser machen. Es erfolgte die erhoffte Steigerung und Selina konnte nach guten letzten 50m noch eine Athletin überholen und auf den Bronzeplatz laufen. Die Uhr blieb nach 54.14 Sekunden stehen, was eine neue Saisonbestzeit bedeutete.

**Bildergalerie**



© Fritz Berger





